



Neulingslehrgang 2015 im Sportheim in Weigenheim



Neulingskurs

Ausbildung zum Fußballschiedsrichter

Die Schiedsrichtergruppe Frankenhöhe-Nord führt in der Regel im 1. Quartal im Jahr einen Neulingskurs durch. Teilnahmeberechtigt sind alle, die das 14. Lebensjahr vollendet haben und einem Verein des bayerischen Fußballverbandes angehören.

2015 findet dieser ab Mo. 19. Januar im Sportheim in Weigenheim statt.

Weitere Informationen gib es bei:

Obmann:
Holger Hofmann Tel. 0176/22684030 E-Mail: holger.hofmann@gmx.org

Lehrwart:
Heiko Wellhöfer Tel.: 09827/240311 E-Mail: sr.heiko.wellhoefer@gmail.com

Dem Aufruf im Internet (siehe oben) folgten wieder interessierte Sportfreunde und nahmen an einer Neulingsausbildung zum Fußballschiedsrichter teil.



Vom 19. bis 31 Januar wurde in 6 Lehreinheiten das theoretische Wissen zu den 17. Regeln des Fußballspiels vermittelt (li. Bild). Am Ende des Lehrgangs wurde dann eine Prüfung des erworbenen Wissens durchgeführt. Im Anschluss daran mussten die neu ausgebildeten Schiedsrichter zusätzlich noch beweisen, ob sie auch körperlich so fit sind, dass sie ein Fußballspiel konditionell auch verkraften können (re. Bild).

Alle 12 Teilnehmer bestanden die ihnen auferlegten Prüfungen und können sich jetzt Fußballschiedsrichter nennen. Viele werden schon auf ihren ersten Einsatz hin fiebern. Am Anfang werden das in erster Linie Junioren/Juniorinnen-Spiele sein, die ja erst wieder in einigen Wochen beginnen.

Nach dem Lehrgang stellten sich die Teilnehmer dem Fotografen.



Wir sehen von links:

Günther Schuh	stellvertretender Schiedsrichter-Obmann
Tom Rauscher	SpVgg Thierberg
Holger Hofmann	Schiedsrichter-Obmann
Philipp Lorey	MSC Mkt. Taschendorf
Steffen Protz	SV Ergersheim
Timo Fleischmann	SV Neuhof/Zenn
Max Schmidt	SV Ergersheim
Axel Waldmannstetter	FC Gollhofen
Thomas Schmidt	SV Ergersheim
Nick Dermühl	SVV Weigenheim
Dennis Kamleiter	SVV Weigenheim
Sven Dermühl	SVV Weigenheim
Lukas Lang	SVV Weigenheim
Christof Klein	SVV Weigenheim
Heiko Wellhöfer	Lehrwart